

## Clubs Affiliés à la FFCT :

Nombre de Licencié(es) :

**1209**

Dont Membres Individuels : 16

Nombre de Clubs :

**43**

Orléans CT  
ASPTT Orléans  
CC IBM Orléans  
AL La Source Orléans  
VCB Beaugency  
CJF Fleury Les Aubrais  
CA Renault St Jean de la Ruelle  
AS Citor Alcatel Ormes  
ASP Christian Dior St Jean Braye  
CRM Malesherbes  
St Ay Sports  
CCF Chateaufort sur Loire  
USM Saran  
Gazélec SP Orléans  
UNISABI St Denis de l'Hôtel

SMOC ST Jean de Braye  
AS ORTF CENTRE Orléans  
USE Dampierre  
AS Puiseaux  
CCM Meung sur Loire  
AC ORMES  
VCC Lorris  
AC St Jean de la Ruelle  
EAT Montargis  
Ambert OS Orléans  
CC Gien  
USM Olivet  
CCM CS Orléans  
ASL Substantia Orléans  
AC Neuville aux Bois

Etape Solognote Orléans  
CF Solterre La Commodity  
ASPV Orléans  
US Briare

USM Montargis  
Sandvick AOL Orléans  
CCF La Ferté St Aubin  
CRB Beaugency  
ASPE St Jean de la Ruelle  
VCPC Pithiviers  
CSA BA 123 Bricy  
UCSN Nogent sur Vernisson  
VCVL Châtillon Coligny

9 Nouveaux

## Comité Directeur/Bureau :

**Président :** Dominique LIAIGRE (ASPTT Orléans)  
**Vice Président :** Samuel NEULET (Orléans CT)  
**Vice Président :** Patrick POIGNANT (SMOC St Jean de Braye)  
**Secrétaire :** Jack SERGENT (?)  
**Secrétaire Adjoint :** Serge LUCAS (CJF)  
**Trésorier :** Pierre PERROT (CJF Fleury les Aubrais)  
**Trésorière Adjointe :** Christiane MAZARS (ASPTT Orléans)  
Michel BOUTHEON (CCF Chateaufort/Loire)  
Jean CHOLLET (USM Saran)  
Dominique EGRET (CCF Chateaufort/Loire)  
Gérard LAMPIETTI (ASPTT Orléans)

Stéphane LE GUENNEC (AS Puiseaux)  
Christian SEVESTRE (AC Neuville aux Bois)  
Pierre TREMEAU (ASPTT Orléans)  
Bruno DAUVILLIER (CRB Beaugency)  
xxxx PETIT (?)  
Pierre REVEREAULT (AL Orléans)  
Guy LAUNAY (Orléans CT)  
Georges GOUPIL (AS Puiseaux)  
Michel CHENEAU (?)  
Miguel FASSOT (?)  
Marcel MAZARS (ASPTT Orléans)

## Activités/Manifestations :

- **Concentration départementale à Neuville aux Bois :**  
174 participants dont des cyclos des CoDep 18, 37 et 41
- **Journée Départementale de la Bicyclette et du Cyclotourisme à Saran au Magasin Carrefour**  
4030 participants - Organisation de grande ampleur avec un stand FFCT - Commentaires par Radio France et Radio et journaux locaux
- **Préparation de la Concentration Régionale des Jeunes à la Pentecôte 1985 à Gien**
- **Critérium du Jeune Cyclotouriste :**  
Eliminatoires à St Jean de Braye et Saran avec 31 candidats  
Finale Départementale à Puiseaux = 32 candidats  
7 sélectionnés pour la Finale Régionale à Bracieux (41)
- **Séjour Jeunes :**  
à la Semaine Fédérale de Nogaro (32) avec 18 jeunes accompagnés par Dominique LIAIGRE, Patrick POIGNANT et Christian SEVESTRE
- **Sortie à Azay le Rideau (37) le WE de Pentecôte :**  
avec 14 jeunes, en l'absence de Concentration Jeunes par la Ligue, organisée par Patrick POIGNANT
- **Challenge du CoDep :**  
Vote des clubs pour la randonnée la plus originale en 1984 :  
Le CCG Gien obtient 22 voix sur 61

## Challenge du Centre dans le Loiret :

- **8ème année de ce Challenge dans le Loiret**  
**7 Octobre 1984 à Chateaufort sur Loire**  
(Organisation CCDF Chateaufort) - 312 participants

CCDF CHATEAUFORT-SUR-LOIRE		LIGUE DE L'ORLEANAIS - FFCT 1893	
<b>CHALLENGE DU CENTRE RANDONNÉE D'AUTOMNE 7 OCTOBRE 1984</b>			
CAMPING CLUB DE FRANCE		CHATEAUFORT-sur-LOIRE	
Section Cyclotourisme		LIGUE DE L'ORLEANAIS FFCT 1893	
<b>CHALLENGE REGIONAL DU CENTRE, RANDONNÉE D'AUTOMNE :</b> 7 OCTOBRE 1984			
CHATEAUFORT-sur-LOIRE			
<b>PERMANENCE :</b>	Salle des Bouries (parc du château) de 7 h à 17 h.		
<b>DEPART :</b>	Entre 7 h 30 et 8 h 30.		
<b>ARRIVEE :</b>	Ouverture du contrôle d'arrivée: 13 h à 17 h.		
<b>ENGAGEMENTS :</b>	8 F pour les membres de la FFCT. 14 F pour les autres participants. Le prix comprend un casse-croûte et une boisson.		
<b>CIRCUITS :</b>	Les circuits de 85, 125 et 145 km permettront aux participants affiliés à la FFCT de marquer des points pour leur club en vue de l'attribution du challenge du centre. Les organisateurs demanderont les cartes FFCT au moment de l'inscription. Les circuits seront fléchés. Les trois circuits ne présentent pas de difficultés particulières. La grande partie des parcours se fait sur les petites routes de Sologne, le reste dans le Val de Loire. Les contrôles seront ouverts sur une base de 13 à 22 km/h. Carte Michelin n° 64 - 65 ou Carte IGN n° 27.		
<b>PIQUE-NIQUE POSSIBLE :</b>	Pour les parcours de 125 et 145 km : à l'Etang du Puits à CERDON (ravitailllement possible à CLEMONT). ou pour le parcours de 85 km : à SULLY sur LOIRE devant le Château.		
<b>RECOMPENSES :</b>	<p><b>Coupes</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- club ayant le plus de membres de moins de 18 ans.</li> <li>- club ayant le plus de féminines.</li> <li>- club xxxxx le plus éloigné (5 participants minimum).</li> <li>- club le plus récemment inscrit à la FFCT ( 3 participants).</li> </ul> <p>Les coupes seront attribuées définitivement mais non cumulables.</p> <p><b>Médailles</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- au plus jeune.</li> <li>- au plus ancien.</li> </ul>		

## Objectifs/ Actions Diverses:

### ➤ Commission Sécurité Prévention :

S. NEULET signale qu'il est indispensable que soit nommé un correspondant sécurité dans chaque club. Il évoque également le problème d'accès des vélos au Pont Thinat qui traverse la Loire à Orléans.

### ➤ Communication :

Réalisation du Bulletin du Comité du Loiret N° 1

## Les Réunions :

### ➤ 28 Octobre 1984 : Assemblée Générale à St Ay

### ➤ Assemblée Générale Extraordinaire : Modification des Statuts

Election du Président et du Bureau par le Comité Directeur nouvellement élu - Inscrits = 74 - Votants = 61  
OUI = 50 NON = 6 Abstention ou Nuls = 5 (adopté)

## Bordeaux - Paris, comme au bon vieux temps

L'Union vélocipédique de la Belle Époque, une association de collectionneurs et amis des « deux-roues anciens », s'est souvenue que le premier Bordeaux-Paris avait été couru en 1891.

Prenant cette date en prétexte, un remake a été organisé en utilisant six des engins antérieurs à 1890. Les membres de cette association ont établi un itinéraire évitant les ronds axes. La distance à couvrir était largement supérieure à 60 km, il était recommandable de l'accomplir en une seule étape, comme à l'époque professionnelle auparavant.

Afin de rallier la capitale un peu avant les pros, ils ont décidé de faire la distance en une semaine. C'est ainsi que jeudi, ils sont arrivés à Paris en venant de Loches, Sainte-Faure-de-Touraine, Montreuil, Lavigny et Coust-Georges. Hier vendredi, ils remontaient sur leurs vélos vers 8 h 30 en direction de Thiviers, par Chambord, Ligy-le-Haut, La Ferté-Saint-Aubin, Jarsais et Assas. Le petit groupe, une dizaine de vélocipédistes, dont sur grand bi, ont traversé la capitale de l'Anjoulet à la Loire avec quelque une heure de retard. Il est allé à la hauteur des « Prataux » (1 km au sud de Jargeau), ils ont été fixés sur Vienne-en-Vallée, pour une de réfection de chambre. Aujourd'hui, l'étape est relativement facile. Elle conduira le couple de Philiviers à Fontenay-sur-Bois, par Ialsherbès et Milly-la-Foret.

Il faut admettre que parcourir un tel itinéraire sur de tels engins, éme en une semaine, relève presque de l'exploit.



De l'aillure, ces grands « Bi »

### Bordeaux-Paris : circulation aménagée

Aujourd'hui, samedi 26 mai, à l'occasion du passage de la course cycliste « Bordeaux-Paris », le stationnement de tous les véhicules sera totalement interdit, à partir de 11 h et jusqu'à la fin de la manifestation sportive, dans les voies ou portions ci-après : route de Saint-Mesmin - place du Jardin-des-Plantes ; quai de Prague ; quai des Augustins ; pont René-Thinat ; faubourg Bourgogne.

La circulation de tous les véhicules sera interdite entre 13 h et 15 h, sur l'itinéraire suivant : route de Saint-Mesmin ; place du Jardin-

des-Plantes ; quai de Prague ; tête sud du pont George-V ; quai du Fort-des-Tourailles ; quai des Augustins ; pont René-Thinat ; faubourg Bourgogne, partie comprise entre le

pont Bourgogne et la rue Jousselet ; et tête 12 h 30, faubourg Bourgogne, côté sud de cette voie, partie comprise entre la rue Jousselet et la pointe Saint-Loup.

Première organisation du Camping-Club-de-France de Châteauneuf-sur-Loire avec 3 circuits (85 - 125 et 145 km). Cette petite ville est située au centre du département du Loiret, à 25 km à l'Est d'Orléans, et au bord de la Loire.

Les participants étaient accueillis Salle des Ecuries dans le Parc du Château. Les circuits allaient dans le Val de Loire et la Sologne, avec pique-nique à l'Etang du Puits pour les grands parcours, tandis que le petit avait un ravitaillement devant le château de Sully-sur-Loire. Au retour il était possible de visiter le Musée de la Marine de Loire. A la clôture Jacky Plascier, président de la section marche, dans la Salle des Ecuries joliment décorée aux couleurs automnales, accueillait Mr Fontenoy, conseiller général, Mr Pierre, adjoint aux sports, MM Cazalières et Neulet, président et vice-président de la Ligue et Mr Delas, représentant du CCDF.

## Châteauneuf-sur-Loire

MERCREDI 10 OCTOBRE 1984

## Du soleil pour la randonnée d'automne du challenge du Centre C.C.D.F.

C'est par un temps magnifique que s'est déroulée dimanche la randonnée d'automne de cyclotourisme C.C.D.F. marquant la clôture du challenge de la région Centre.

De 7 h 30 à 8 h 30, 312 participants venant de 54 clubs des 6 départements se faisaient inscrire aux écuries du château afin d'effectuer l'un des trois parcours prévus en Sologne : 85, 125 ou 145 km. Sandwich-pomme à Vannes, pique-nique à l'Etang du Puits, en revenant gaillardement par la vallée de la Loire à Châteauneuf où avait lieu vers 17 h la remise des coupes et médailles.

M. Jacky Plascier, président de la section marche, exprima sa joie d'avoir accueilli tous ces camarades cyclo sous le soleil qui était au rendez-vous. Bien que saisi d'une certaine « nostalgie » devant la saison qui se termine et les amis que l'on quitte, il rappela avec plaisir des souvenirs de ces dimanches passés,

« côte dure de Sens-Beaujeu, châteaux de Luynes et de Langeais, dégustation à Selles-sur-Cher, etc.

Il remercia de leur sollicitude les personnalités présentes : M. Fontenoy, conseiller général, M. Pierre, adjoint chargé des sports, M. Cazalières, président de la Ligue du Centre, M. Nollet, vice-président de la Ligue et vice-président du comité départemental, M. Delas, représentant du C.C.D.F., M. Bezançon qui permit aux cyclos de visiter le musée de la marine de Loire et M. Brière, président du S.I.

Il exprima sa gratitude à ses amis du C.C.D.F., toujours disponibles, sur qui reposait toute l'organisation de cette randonnée. Il remercia également la municipalité qui avait apporté son aide tant au plan financier qu'au plan technique.

M. Fontenoy et M. Cazalières félicitèrent les organisateurs pour la réussite de cette journée et les cyclos

pour leur persévérance. C'est près de 3.000 cyclos qui ont accompli les 6 circuits. Plus ce fut la remise des coupes par les personnalités présentes à certains clubs :

La S.M.O.C. de St-Jean-de-Braye qui a le plus de membres de moins de 18 ans ; Orléans Cyclo Tourisme qui a le plus de féminines ; Le club le plus éloigné : La Ville-aux-Dames en Indre-et-Loire.

Le club le plus récemment constitué : Cyclo Randonneurs Auto-nomes de Chartres.

Deux médailles furent attribuées au plus ancien cyclo : François Ollier, 79 ans et au plus jeune Arnaud Frappereau, 11 ans.

Dans la magnifique salle des écuries joliment décorée aux couleurs automnales (fleurs et feuilles) un grand vin d'honneur réunit dans l'amitié et la joie toute la foule des participants.



## RALLYE DES ÉTANGS ET DES CANAUX Participation de cent cinquante-sept cyclotouristes

Ce sont des concurrents ravis de leur journée, et qui ne semblaient nullement se ressentir des nombreux kilomètres parcourus (60, 100 ou 150), qui étaient rassemblés, dimanche, au stade-velodrome de Briare.

Partis du même endroit dès le matin, ils avaient, par un itinéraire judicieusement préparé et fleché, parcouru la région par des petites routes à la découverte des canaux et des étangs, but de ce rallye organisé par la section cyclotouriste de l'U.S.B.

C'était la première manifestation mise sur pied par ce jeune club : ce fut une grande réussite : trente et un clubs et cent cinquante-sept participants ont pris le départ de cette épreuve qui s'est déroulée sans incident. Il y avait, parmi eux, de nombreux licenciés F.F.C.T., mais aussi des individus aimant la pratique de la bicyclette, sport qui conserve semble-t-il, puisque deux personnes de

plus de 75 ans étaient parmi les concurrents.

La remise des coupes et des médailles a eu lieu en présence de M. Poullain, conseiller général-maire de Briare et président d'honneur de la section cyclotouriste, de M. Granjon, président de l'U.S.B., de M. Mancini, maire de Faverelles, et de M. Cavalières, président de la ligue de l'Orléanais de cyclotourisme et des généreux donateurs de coupes.

### Classement

Club le plus représenté : U.S.M. Montargis

Tandem le plus âgé : Saint-Jean-de-la-Ruelle.

Club le plus éloigné du département : C.R. Beaugency.

Club le plus éloigné hors du département : Prémery.

Cyclotouriste F.F.C.T. le plus âgé : M. Bourriat, 75 ans.

Cyclote (c'est ainsi que l'on appelle les féminines) la plus âgée : Mme R. Villero, de la Sarthe.

Cyclo le plus jeune : Olivier Wintgenheimer, 11 ans, de Prémery.

Cyclote la plus jeune : Cédric Bosquet, du V.C. Montauban (Tarn-et-Garonne).

Club ayant parcouru le plus de kilomètres : Saint-Ay.

Club ayant le plus grand nombre de jeunes : cercle Jules-Ferry de Fleury-les-Aubrais.

Coupe tirée au sort : A.S. Fog de Meyne.

Coupe du journal de Gien pour un club non récompensé : S. Fargau.

A signaler que l'U.S.M., organisatrice de ce rallye, ne figure pas au palmarès, mais était présente avec treize licenciés et vingt-deux non-licenciés.

Rendez-vous a été pris pour 1985, pour le deuxième rallye des Étangs et des Canaux.

## Dimanche à Saran : 3<sup>e</sup> randonnée cyclotouriste

Pour la troisième année consécutive, une « journée de la bicyclette et du cyclotourisme » aura lieu dimanche 3 juin à Saran. Ouverte à tous, c'est une grande promenade en forêt sur trois distances au choix : 20, 42 et 78 km. Le départ sera ouvert, de 8 h à 9 h 30, sur le parking du supermarché « Carrefour » (retour au même endroit). Ravitaillement assuré en cours de route et à l'arrivée.

SAVAILLEMENT, CENTRE COMMERCIAL

219 84

St-Jean-de-Braye

S.M.O.C. cyclotourisme

Dimanche 31 septembre, concentration départementale à Neuvillemont-Blois, rendez-vous à 7 h 30, à la salle cyclo (randonnée prévue sur la journée). Pas de sortie à 9 h.

## St-Jean-de-la-Ruelle

## QUINZAINE DES ASSOCIATIONS Ecoliers à bicyclette



A l'initiative des enseignants de la Z.E.P. Nord, les élèves de 6<sup>e</sup> du C.E.S. Mac-Jacob sont partis le mardi 25 septembre sur les routes du Loiret. Encadrés par les « professionnels » du club cyclotourisme de

Saint-Jean, les enfants ont formé plusieurs groupes, partant dans des directions opposées. Avant la balade, il avait fallu pour beaucoup remettre en état les vélos. Toute cette

animation s'inscrit dans la « quinzaine des associations » qui a permis aux jeunes de « sortir de l'école » et de découvrir un tas d'activités extrascolaires.